
"L’accompagnement d’un VC,
jamais !", c'est ce que je pensais
avant de passer de l’autre côté
Marion Chanéac est directrice d’investissement chez CapHorn
Invest. Après avoir été entrepreneure puis avoir débuté une
carrière dans le conseil en évaluation financière, elle revient sur sa
vision des investisseurs, qui a bien changé depuis qu'elle est passé
de l'autre côté de la barrière.
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